

La Havane accueille le championnat panaméricain de badminton du 27 au 30 avril



La Havane, 4 avril, (RHC).- La Havane accueillera pour la première fois un championnat panaméricain de badminton.

9 sportifs cubains se sont inscrits à cette édition du championnat panaméricain, la 21e, qui se déroulera du 27 au 30 avril.

Osleni Guerrero qui vient de remporter le tournoi international Giraldilla de La Havane dans la catégorie de singles et de doubles est en tête de la liste des messieurs.

Osleni Guerrero est actuellement 176e au ranking mondial.

Chez les dames, c'est Tahimra Oropeza, vice-championne du récent tournoi Giraldilla de La Havane, qui est en tête.

La Fédération cubaine de Badminton a confirmé la participation de 87 sportifs, dont 78 étrangers.

Le championnat panaméricain de La Havane accorde 5 mille points aux gagnants pour leur ranking personnel.

Parmi les visiteurs, il faut remarquer la participation du Brésilien, Igor Coelho et des Étatsuniens, Howard Shu et Bjorn Séguin et du Guatémaltèque Kevin Cordon. Tous ces quatre badmintoniens en meilleure position qu'Osleni Guerrero.

Parmi les dames, les mieux placées sur le ranking mondial sont les Canadiennes Michelle Li et Rachel Honderich.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/126086-la-havane-accueille-le-championnat-panamericain-de-badminton-du-27-au-30-avril>



Radio Habana Cuba